

長戸小学校と城ノ内小学校が統合しました

■問い合わせ：教育総務課総務グループ☎内線 291

祝 第15回 入学式



スクールバスで通学する長戸地区の児童

長戸小学校と城ノ内小学校が統合し、4月から新しい城ノ内小学校の一步を踏み出しました。統合後の児童数は525人となりました。

4月7日に各小学校（市内12カ所）で入学式が行われ、中山市長は城ノ内小学校の入学式に参列し、来賓あいさつの中で、「長戸小学校と城ノ内小学校が統合しましたが、長戸小学校は122年の歴史と伝統のある学校であり、長戸小学校との統合を誇りに思っしてほしい。そして長戸小学校を忘れないでほしい」と述べられました。杉田校長は、「城ノ内小学校は設立15周年を向かえ、新しい城ノ内小学校がスタートします。特に今回は長戸小学校と統合し、感慨深いスタートとなります」とあいさつしました。

在校生代表の6年生からは、「新1年生のみんなが来るのを楽しみに待っていました。1年生が他の学年の友達と仲良くなれるよう私たちが応援します」とエールを送りました。

長戸地区の児童たちは、現在、スクールバスなどで元気に城ノ内小学校へ通学しています。市教育委員会では、引き続き、児童生徒の教育環境の充実に向けて取り組んでまいります。

長戸小学校および城ノ内小学校の児童数 (人)

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計
長戸小学校	2	6	4	6	5	15	38
城ノ内小学校	96	86	63	95	76	81	497

※平成27年3月1日現在

統合後の城ノ内小学校の児童数 (人)

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計
城ノ内小学校	84	100	93	66	101	81	525

※平成27年4月10日現在



長戸小・城ノ内小交流会

ありがとう長戸小学校

3月24日、創設から122年間続いた長戸小学校の開校式典を同校体育館で開催しました。

閉校式典の第1部は在校証書授与、校旗返納、校歌斉唱などを行い、第2部は児童発表、児童からの感謝の言葉、全体合唱などを行いました。

厳かな雰囲気の中、大勢の参加者に見守られながら、長戸小学校の歴史に幕が下ろされました。

【第1部：閉校式】

在校証書授与・学校長式辞・来賓挨拶・来賓紹介・歴代校長先生紹介・校旗返納・校歌斉唱など

【第2部：閉校の集い】

児童代表あいさつ・児童発表「シング」「情熱大陸」・感謝の言葉・全体合唱「ふるさと」など

